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Spataro rimette la delega alla Sicurezza
Marco Tajè · Wednesday, March 1st, 2017

Riceviamo e pubblichiamo:

Caro Signor Sindaco di Cerro Maggiore e Cantalupo,

L’ex Presidente degli Stati uniti d’America Ronald Reagan teneva sulla sua scrivania alla casa
bianca una targhetta con la seguente scritta :” non c’è limite a quanto un uomo possa arrivare in
alto se non teme di condividere il merito con gli altri”.Un pensiero saggio che dovrebbe essere
preso in seria considerazione da Lei. Purtroppo la sua amministrazione non si distingue per le
decisioni dettate dal buonsenso, condivise con tutti i membri della sua giunta e soprattutto in
rispetto agli accordi presi con i suoi alleati. I fatti mi danno ragione su tali conclusioni per degli
episodi accaduti di recente:

1) L’area cani , necessaria e ben accetta, ma dall’esorbitante costo di €.40.000:. mi chiedo perché
mai è stato necessario dare un incarico esterno per la progettazione dal costo di €.8000 quando il
nostro ufficio tecnico è composto da una pletora di architetti; Con 40.000 euro sarebbe possibile
realizzare ben tre aree cani dislocate nei punti nevralgici della città, cosa auspicabile e preferibile.

2) La prosecuzione del progetto video sorveglianza sul territorio di Cerro Maggiore: mi
chiedo come mai per la redazione del bando di gara si è dovuti ricorrere ad un incarico esterno dal
costo di €. 5000,00 quando era compito ben preciso degli uffici preposti e dei suoi dirigenti. Come
mai inoltre la video sorveglianza posta nel territorio di Cantalupo nel mese di agosto era fuori uso e
ci si è accorti del guasto solo dopo un mese. Come mai tale strumento non viene a tutt’oggi
utilizzato per la prevenzione della circolazione dei mezzi che circolano senza revisione e scoperti
della polizza RCA.

3) Il mancato utilizzo dei fondi messi a disposizione dalla regione lombardia con il c.d.
decreto “Salva scuole”. Mi chiedo come mai l’amministrazione non ha ritenuto di aderire a tali
fondi per la messa in sicurezza delle scuole comunali, che avrebbero fatto risparmiare un bel pò di
milioni di euro alle casse del Comune. Adesso invece si è costretti ad attingere tali risorse dai soldi
ricavati dall’accordo preso in corso di causa con la società che gestiva la discarica di Cerro
Maggiore.

4) Lo smembramento, depotenziamento e la disorganizzazione del corpo di Polizia Locale. Mi
chiedo come mai il Corpo di Poliza locale, ad oggi composto da soli sette elementi, non ha le
direttive del comandante in quanto lo stesso prenderà servizio solamente nei primi giorni del mese.
Come è stato possibile consentire a tre componenti del corpo di lasciare gli incarichi, migrando
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altrove, e determinare una grave crisi organizzativa della Polizia Locale.

Come mai nel bilancio preventivo del Comune per la polizia locale è destinata la ridicola somma di
€. 5000,00, quando, visti i tempi in cui viviamo, la sicurezza dovrebbe essere al primo posto nei
progetti da realizzare. Perché lei ha deciso di dare priorità allo sport,distribuendo contributi
finanziari cospicui (per 90.000 euro ,per quel che mi risulta) alle associazioni sportive, invece di
privilegiare la sicurezza del paese ?

Vede Sig. Sindaco, non sono solo io a porre queste domande ma molti cittadini di Cerro Maggiore
e Cantalupo a cui io e forse anche i componenti della sua squadra non sanno rispondere.

I metodi da lei usati per governare , mi ricordano l’ ”ancient regime” dove tutto era centrato sulla
figura del Re, ma sappiamo tutti che sorte è toccata a lui e a tutti i componenti del suo “Staff”.

Sono arrivato alla conclusione che le mie dolorose scelte iniziali ed il mio appoggio a questa
amministrazione per il bene comune, sono risultati vani ed inutili. Mi accingo con amarezza
profonda a rimettere la delega di delegato alla sicurezza e la invito a fare un passo indietro
,lasciando ai cittadini di Cerro Maggiore e Cantalupo la decisione su chi debba governare al meglio
il paese.

Il Consigliere del gruppo indipendente
Avv. Francesco Spataro
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